



Real Madrid Bidik Enam Gelar

MADRID (IM) - Toni Kroos punya ambisi untuk memenangkan enam gelar bersama Real Madrid di musim 2022/2023. Gelandang asal Jerman itu menilai Los Blancos punya kemampuan untuk sapu bersih gelar.

Pada musim lalu, Madrid meraih tiga gelar, yakni Piala Super Spanyol, La Liga dan Liga Champions. Hasil dari keberhasilan menjadi juara La Liga, Madrid akan tampil di Piala Super Spanyol, Piala Super Eropa dan juga melaju ke Piala Dunia Antarklub.

Total akan ada enam trofi yang bisa diraih Madrid dalam perjalanan untuk musim 2022/2023. La Liga, Liga Champions, Copa del Rey, Piala Super Spanyol, Piala Super Eropa dan Piala Dunia Antarklub.

"Saya harap kami berjuang untuk semua gelar. Di Real Madrid Anda ingin memenangkan setiap kompetisi yang Anda ikuti, meskipun itu tidak selalu memungkinkan. Ada banyak gelar yang dipertaruhkan dan siapa pun yang mengenal kami tahu bahwa kami akan berjuang untuk semuanya," kata Kroos kepada Real Madrid TV.

Madrid memulai laga resminya pada 10 Agustus 2022 melawan Eintracht Frankfurt di Piala Super Eropa.

Pasukan Carlo Ancelotti merupakan unggulan pada ajang ini. "Kami menjadi lebih baik dan lebih baik setiap hari. Kami bekerja keras untuk musim ini. Sekarang ini tentang memasuki ritme pertandingan untuk siap pada 10 Agustus, ketika kami bermain untuk gelar pertama," kata Kroos.

Madrid memulai pramusim dengan langsung melawan Barcelona di Las Vegas beberapa hari lalu. El Real tumbang 0-1 lewat gol Raphinha. Masih ada dua pertandingan uji coba dengan melawan Club America dan Juventus.

"Kami harus siap untuk pertandingan penting. Ini sama seperti biasanya. Ini pramusim dan kami tahu betapa pentingnya itu. Penting untuk mempersiapkan segala sesuatu yang akan datang karena ini adalah musim yang sangat panjang," tegasnya. ● vit



TONI KROOS
Pemain Real Madrid

Harapan Gavi kepada Fans Barca

BARCELONA (IM) - Barcelona sudah melakukan perekrutan besar musim panas ini demi membawa tim lebih kompetitif. Gelandang muda Barca Gavi percaya para supporter mesti antusias. "Orang-orang mesti optimis dan antusias, kami akan mencoba memberikan yang terbaik di setiap laga untuk para supporter. Saya harap ini akan menjadi musim yang sangat baik dan menyenangkan untuk semua orang," kata Gavi dilansir Sport.

Barcelona melakukan sejumlah perekrutan penting musim panas ini. Mereka mendatangkan Pablo Torre, Franck Kessie, Andreas Christensen, Raphinha dan Robert Lewandowski. Kedatangan kumpulan pemain itu diikuti dengan dilepasnya sejumlah nama. Di antaranya adalah Dani Alves dan Clement Lenglet, dengan beberapa pemain lain seperti Frenkie de Jong, Memphis Depay, dan Samuel Umtiti diperkirakan segera menyusul ke pintu keluar.

Perombakan masif ini mendorong atmosfer di Camp Nou, yang setidaknya dalam musim terakhir terpuak oleh berbagai skandal dan masalah finansial. Di dalam la-

pangan, Blaugrana juga mengalami kemerosotan dalam beberapa tahun, ditandai dengan menurunnya prestasi di Liga Champions.

Hadirnya wajah-wajah baru di Barcelona diakui Gavi membuatnya antusias dan optimis. Ia merasa kualitas tim langsung meningkat pesat dan supporter juga sepatutnya percaya diri menyambut musim 2022/2023. "Saya jadi yang pertama antusias dengan tim ini dan orang-orang harus antusias juga, karena kami sudah membuat perekrutan yang sangat bagus. Kita sudah melihatnya," kata pe-



GAVI
Pemain Barcelona



Gabriel Jesus dan kawan-kawan saat Arsenal mengalahkan Chelsea.

Arsenal Dituntut Putus Tren Buruk

"Arsenal tak seharusnya membangun tim hanya untuk bertarung demi posisi empat. Klub seukuran kami tak bisa menerima itu," kata Edu.

LONDON (IM) - Arsenal tak mau lebih lama lagi jadi tim medioker. Demi memutus tren buruk, The Gunners tak mau sembarangan merekrut pemain lagi. Arsenal kesulitan untuk sekadar bersaing di empat besar Premier League dalam enam musim terakhir. Mereka sudah selalu terlempar dari zona Liga Champions dalam periode itu.

Klub London utaranya tengah berusaha bangkit dan menata ulang tim. Penunjukan Edu sebagai direktur teknik pada 2019 menjadi titik reset Arsenal, yang sejak saat itu sudah mencopot Unai Emery dan menunjuk Mikel Arteta untuk memimpin proyek.

Pemantapan skuad Arsenal juga ditandai dengan sejumlah langkah berani melepas pemain-pemain punya nama namun minim kontribusi. Sebut saja Mesut Ozil, Pierre-Emerick Aubamey-

ang dan Shkodran Mustafi.

Edu menyebut, salah satu hal yang paling krusial untuk diubah di Arsenal sejak ia datang adalah atmosfer dan mentalitas. Saat ia datang, atmosfer di Emirates Stadium begitu santai dan tanpa ambisi.

Itu pula yang melatarbelakangi pembentukan tim sekarang. Edu hanya mau pemain-pemain yang siap berdarah-darah dan tak menoleransi kekalahan. "Arsenal tak seharusnya membangun tim hanya untuk bertarung demi posisi empat. Klub seukuran kami tak bisa menerima itu. Itulah yang paling menyakitkan saat saya kembali ke sini tiga tahun lalu," ungkap Edu dilansir Football365.

Ia menegaskan, Arsenal harus menjadi tim yang mempunyai karakter. "Jadi kami perlu sebagai skuad yang karakter yang

menjadi pemain terbaik, itu saja," kata Arteta di situs Arsenal. Gabriel Jesus bermain 57 menit saat Arsenal melibas Chelsea. Arteta menjelaskan alasan melakukan pergantian pada eks pemain Manchester City itu dengan Eddie Nkeke. "Ya, dia mengalami benturan pada babak pertama di otot quad saya pikir dan itu sangat tidak nyaman untuk terus bermain dan jelas kami tak mau mengambil risiko," kata Arteta.

Namun kemenangan itu ditanggapi berbeda oleh Oleksandr Zinchenko, yang juga rekrutan baru Arsenal. "Merupakan sebuah kebanggaan besar bisa berada di sini dan saya sangat senang dengan hasil itu. Terkait pertandingan, tentu saja kami tampil baik tapi masih ada beberapa hal yang bisa kami tingkatkan. Skor 4-0 itu hasil yang bagus, tapi ini kan persahabatan dan bakal berbeda di Premier League. Saya harap hasilnya akan sama, tapi kami perlu bekerja keras," ungkap Zinchenko dikutip Standard.

Kembali ke pernyataan direktur teknik Edu yang menuntut pemain untuk bertarung sekuat tenaga, tentu saja menjadi peringatan serta motivasi untuk seluruh

pemain. Termasuk Nicolas Pepe. Pepe menegaskan ia belum menyerah untuk berjuang di Arsenal. Striker Pantai Gading itu menjanjikan performa yang berbeda musim depan. Pepe jadi rekor pembelian Arsenal saat didatangkan dari Lille pada 2019 dengan banderol 72 juta Pound. Performa Pepe selama memperkuat Lille jadi alasan mengapa Arsenal rela menebusnya mahal.

Apalagi, Pepe kala itu juga diperebutkan banyak klub besar Eropa. Tapi, harapan Arsenal melihat Pepe jadi andalan lini serang tidak pernah kesampaian. Sebab, Pepe selalu tampil buruk dan jadi bahan cemoohan fans. Pada musim pertamanya, Pepe cuma bikin lima gol enam assist, yang diperbaiki di musim keduanya dengan 10 dan satu assist. Pepe makin jeblok musim lalu karena cuma bikin satu gol dan dua assist.

"Saya berlatih keras sepanjang musim panas. Sudah banyak berubah. Saya fokus dan tetap berupaya keras dengan Arsenal serta rekan-rekan setim," ujar Pepe di situs instagramnya. Memang sudah saatnya Arsenal berubah dan meraih prestasi mentereng di musim depan. ● vit

Osimhen Mengaku Bahagia di Napoli

NAPLES (IM) - Victor Osimhen mengaku bahagia dan setia berseragam Napoli. Maka, klub-klub yang mengincarnya harus gigit jari.

Osimhen tampil tajam musim lalu dengan torehan 18 gol dari 32 penampilan di seluruh kompetisi. Ini jadi peningkatan setelah di musim perdananya cuma bikin 10 gol dari 30 laga.

Ia memang sempat dikritik karena performanya angin-anginan. Namun, Napoli yang ditinggal beberapa pemain andalannya, termasuk Lorenzo Insigne dan Dries Mertens musim panas ini, maka Osimhen makin penting.

Terkait Osimhen, Napoli tidak bisa tenang-tenang saja melalui sisa bursa transfer musim panas ini. Sebab, Osimhen masih jadi incaran klub-klub besar Eropa.

Manchester United dikabarkan meminati Osimhen apabila Cristiano Ronaldo jadi cabut. Selain MU, ada juga Chelsea dan Arsenal yang mendekatinya.

Meski demikian, klub asal Naples itu tetap bernapas lega karena Osimhen memastikan bahwa masa depannya adalah Napoli. Dia bahagia berseragam Il Partenopei.

"Saya masih di Napoli. Saya sangat menghormati klub. Ya semuanya ini cuma rumor. Saya baik-baik saja di sini dan saya tidak pernah punya hubungan sedekat ini dengan siapa pun seperti sekarang. Saya sudah bicara dengan presiden, djalah yang menentukan keputusan, dan dia membuat saya yakin dengan rencana klub," ujar Osimhen kepada Corriere dello Sport.

Ia menegaskan dia masih sangat senang berada di Naples. "Saya senang dia bilang itu kepada saya dan juga menjanjikan pembelian pemain bintang: dia selalu membuktikannya. Saya sangat senang bermain untuk Napoli dan kita lihat saja ke depannya," ujarnya. ● vdp



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli

Van Dijk Senang Jadi Sorotan

SALZBURG (IM) - Virgil van Dijk jadi sorotan di setiap musimnya. Baginya itu wajar, karena ia punya standar tinggi di Liverpool. Sejak direkrut dari Southampton pada Januari 2018 dengan banderol 75 juta Pound, Van Dijk memang langsung jadi andalan di lini belakang. Kehadiran Van Dijk mengubah permainan Liverpool secara keseluruhan.

Nyaris tak pernah absen dari tim utama, Van Dijk memberikan empat gelar di tiga tahun pertamanya yakni Liga Champions, Liga Inggris, Piala Dunia Antarklub, dan Piala Super Eropa. Pemain asal Belanda itu memegang rekor tak pernah kalah di Anfield sejak berseragam merah-merah. Bencana lantas datang di musim 2020/2021 ketika dia mendapat cedera ligamen lutut kala menghadapi Everton Oktober 2020.

Cedera itu memaksa Van Dijk absen sepanjang musim dan Liverpool kelimpungan tanpa dirinya. Ketika Van Dijk sudah pulih dan beraksi lagi musim lalu, sorotan tajam mengarah kepadanya.

Publik mempertanyakan apakah Van Dijk bisa kembali seperti sedia kala atau tidak.

Bek 31 tahun itu membuktikan lewat performa di lapangan, hanya absen 12 kali dari total 63 pertandingan timnya, sekaligus memberikan dua trofi.

Waktu setahun dianggap cukup untuk mengembalikan kondisinya secara penuh. Bagi Van Dijk, hal itu bukan permasalahan besar.

"Saya tak masalah jika selalu disorot. Saya memang yang menciptakan itu. Tapi pastinya pramusim ini berjalan berbeda. Tahun lalu, saya baru balik dari cedera, Anda coba untuk menyatu lagi dengan tim. Tahun ini, Anda berupaya fit secepatnya," ujar Virgil van Dijk di situs resmi klub.

Van Dijk setidaknya bisa membungkam keraguan yang ada terkait performanya. Musim ini tentu makin berat karena Van Dijk dituntut untuk bisa kembali ke penampilan terbaiknya sebelum cedera.

"Pramusim kali ini sangat pendek; kami harus menghadapi laga besar nanti, tapi saya tahu kemampuan saya, saya tahu kekuatan badan ini, dan saya tahu apa yang harus dilakukan agar lebih siap, itulah yang saya lakukan setiap hari," ujarnya. ● vdp



VIRGIL VAN DIJK
Pemain Liverpool

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com